

9.—*Résolu*: De renvoyer à l'ingénieur sanitaire, le compte de MM. Asselin & Perron pour honoraires en rapport avec la construction du bain Lévesque, avec prière de faire rapport.

10.—Soumise une lettre (renvoyée par le Conseil) reçue des gouverneurs des hôpitaux "Montreal General", Notre-Dame et "Royal Victoria", demandant que des mesures soient prises pour protéger la Ville contre la fièvre typhoïde.

Résolu: D'informer lesdits gouverneurs que cette Commission a chargé le docteur H. Saint-Georges, le bactériologiste de la Ville, de faire une série d'analyses de l'eau fournie aux citoyens; et que la question des moyens à prendre pour assurer un approvisionnement d'eau pure à la Ville est actuellement à l'étude.

11.—*Résolu*: Que M. L. Delongchamps soit prié de faire un inventaire des articles qui se trouvent à l'hôpital des variolés, rue Moreau.

12.—*Résolu*: D'autoriser M. Doré à prendre à l'hôpital des variolés les chaises et les crachoirs requis pour le bain Lévesque.

Ajournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 6 mars

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Séguin, McKenna, Robillard et Nault.

1.—Est de nouveau soumise la requête de M. J.-W. Gingras, demandant la permission d'occuper le lot No 50 du cadastre, subdivision Nos 131 et 132, No 1877 de la rue Ontario, quartier Hochelaga, pour l'emmagasinage et la vente de bois de chauffage, charbon, foin et grains. Est aussi soumise une contre-requête protestant contre l'érection de cette cour à bois et à charbon, ainsi qu'une requête en faveur de la demande, déclarant que le requérant érigera sur ces lots six logements de première classe d'une valeur de \$20,000.

Après mûre délibération, et attendu que le requérant s'est conformé au règlement No 340, suivant le rapport de l'inspecteur des Edifices, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

2.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. J.-O. Desrochers, demandant la permission d'établir une forge, sur le lot No 96 du cadastre, subdivisions Nos 1, 2, 3 et 9, No 1547-53 de la rue Ste-Catherine, quartier Hochelaga.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 340, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(b) De MM. Edwards & Palmers, demandant la permission de construire un garage pour automobiles sur le lot No 773 du cadastre, No 119 rue Craig Ouest, quartier St-Laurent.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement No 340, et

Après délibération, il est

Résolu: De référer de nouveau cette requête à l'inspecteur des Edifices pour plus ample informé.

(c) De M. Louis Sanscartier, demandant la permission d'installer une chaudière à vapeur, de la force de 15 chevaux-vapeur sur le lot No 1703 du cadastre, subdivisions Nos 164 et 165, No 2626 de la rue Notre-Dame-Ouest, quartier St-Henri.

Renvoyée à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport.

(d) De la "Canadian Boarding Stable" demandant la permission d'installer une forge sur le lot No 765 du cadastre, No 55 de la rue Ontario Est, quartier St-Louis.

9.—*Resolved*: To refer the account of Messrs. Asselin & Perron for fees in connection with the construction of the Lévesque Bath, to the Sanitary Engineer for a report.

10.—Submitted a letter, referred from Council, from the Governors of the Montreal General, the Notre-Dame and the Royal Victoria hospitals, asking that measures be taken to protect the City against typhoid fever.

Resolved: That the said Governors be informed that this Committee has the City bacteriologist, Dr. H. St. Georges, engaged in making a series of analysis of the City water supply; and that the question of the measures necessary to secure pure water for the City is now being studied by them.

11.—*Resolved*: That Mr. L. Deslongchamps be instructed to take an inventory of the goods in the Small-pox hospital, Moreau street.

12.—*Resolved*: That Mr. Doré be authorized to take from the Small-pox hospital, the chairs and cuspidors required for the Lévesque bath.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 6th of March.

Present: Ald. Yates, chairman, Séguin, McKenna, Robillard and Nault.

1.—Was again submitted Mr. J. W. Gingras' petition, asking permission to occupy lot cadastral No. 50, subdivisions No. 131 and 132, No. 1877 Ontario street, Hochelaga ward, for the storage and sale of cord wood, coal, hay, and grain. Were also submitted a counter petition protesting against the erection of such wood and coal yard, as well as a petition in favor of the request, stating that the applicant will erect on said lots six first class lodgings valued at \$20,000.

After due deliberation, and the petitioner having complied with By-law No. 340, according to the Building inspector's report, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, and a report made to Council accordingly.

2.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. J. O. Desrochers asking permission to establish a forge, on lot cadastral No. 96, subdivisions Nos. 1, 2, 3 and 9, No. 1547-53, Ste. Catherine street, Hochelaga ward.

The Building inspector reporting favorably thereon, according to by-law No. 340, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

(b) From Messrs. Edwards & Palmers, asking permission to erect an automobile garage, on lot cadastral No. 773, No. 119 Craig street West, St. Lawrence ward.

The Building inspector reporting favorably thereon, according to by-law No. 340,

After deliberation, it was

Resolved: That said petition be referred back to the Building inspector for further information.

(c) From Mr. Louis Sanscartier, asking permission to erect a steam boiler of 15 horse-power, on lot cadastral No. 1703, subdivisions Nos. 164 and 165, No. 2626 Notre-Dame street West, St. Henry ward.

Referred to Building inspector with instructions to report thereon.

(d) From the Canadian Boarding Stable, asking permission to erect a blacksmith forge, on lot cadastral No. 765, No. 55 Ontario street East, St. Louis ward.